

米奥小学校

学校だより

令和4年 7月16日(土)
No. 21
米奥小 校長 中越あかね
Tel : 0880-23-0193

校内水泳大会

少しお天気が心配されましたが、7月14日に、無事校内水泳大会を行いました。今年はお天気等のせいで水泳ができる日が少なかったように思いますが、子どもたちはよく頑張ってくれました。

低学年は「25m自由形ビート板ありと、ビート板なし」で、そして「チャレンジ」で自分の好きな場所で思い思いに25mを目指して泳ぎました。また、高学年は「25m自由形」と「チャレンジ」そして「リレー」にも挑戦しました。たくさんのお家の方や米奥小学校の友達が見守る中、今まで頑張ってきた自分の姿を精一杯出して泳げたと思います。本当によく頑張りました。



生活リズムチェックカード

1学期の生活リズムへの挑戦は終わりました。宮崎美羽さんは、4ヶ月全てがパーフェクトでした。素晴らしいですね。吉本陽菜さんと、福留悠生君も、3ヶ月パーフェクトでした。みんなよく頑張っていました。また、2学期にもパーフェクト賞や、きらきら賞めざして頑張ってくださいね。

【7月のパーフェクト賞】・・・100点の人

2年：吉本陽菜、 3年：宮崎美羽、 5年：森知一護、 6年：福留悠生

【7月のきらきら賞】・・・94点～99点の人

1年：大崎さわ・武田みつき・田村かな、 2年：宮崎望愛
3年：武田悠之介、 4年：安藤恵・加賀夏亜奈・下元珀和・矢野日菜多
5年：大塚雫・坂本心美、 6年：島村那月・武田虎汰郎・宮崎恋杏

生姜に風よけをつけたよ

JA の山脇大士さんと、地域の生姜農家の島本久土さんが来てくださり、3・4年生が、生姜が伸びてきたので、夏休み中に台風とかが来ても大丈夫なように、支柱を立てて紐で支えを作りました。土も足してふかふかにしました。夏休み中にも水やりを忘れないように頑張っ



高学年の畑の野菜、すごいねえ！

教室の下の花壇を畑にして作っている野菜がすごく伸びています。トウモロコシは、2階に届くくらい伸びて、本当にすごいです。

そこで収穫した野菜を、上級生は毎日のように給食の時などに食べています。トマトは洗って、キュウリは簡単なお漬物にして、ピーマンはレンジでチンしてめんつゆをかけてなど、美味しそうですよ。先日は、トウモロコシやジャガイモを、お楽しみ会で料理して食べていましたよ。自分たちで育てた野菜を食べるのは嬉しいですね。



アユ釣り教室・カヌー教室が延期 7月30日に

最近のお天気の関係で川が増水して、お楽しみの行事が延期となりました。30日にはできるといいですね。延期になったので水生生物調査の講師が来られず、内容が少し変わって、その代わりに「投げ網漁にチャレンジ」と「自分でアユに串を挿して塩をする」に代わりました。これも楽しそうですね。